

Article publié sur Essonne Info le 14/01/16 :

La ministre Ségolène Neuville à Etampes

ESSONNE INFO | Par [La rédaction](#) | Publié le jeudi 14 janvier 2016 à 06:03 | [0 contribution](#)

La Secrétaire d'État chargée des Personnes handicapées et de la Lutte contre l'exclusion, Ségolène Neuville, visite ce jeudi matin l'EPS Barthélémy Durand d'Etampes.

Ségolène Neuville se rend sur place pour visiter un institut spécialisé de l'Etablissement public de santé (EPS) Barthélémy Durand, institution de la commune d'Etampes. Elle rencontrera à cette occasion le personnel et les patients au laboratoire et au sein de ce Centre régional Douleur et soins somatiques en santé mentale et autisme.